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Nina Murashkina           Нина Мурашкина
Ukraine/Spanien/Ukraine/Spain

Triumph of Justice!, 2018, Acryl und Blattgold auf Leinwand, 120 x 200 cm
Triumph of Justice!, 2018, acrylic and gold leaf on canvas , 120 x 200 cm

Nina Murashkina erschafft sinnliche und metaphorische Kunstwerke, diee auf 
ihrer eigenen Sexualität und ihrem empirischen Wissen basieren. Die Künstlerin 
kristallisiert ihre eigenen intimen Erfahrungen und reproduziert ihre eigene Visi-
on von einer Frau durch lebendige weibliche Bilder. Die Frauen mit mehrdeutigen 
und diskreditierten Positionen sind heute die Göttinnen: Stark und schwach zu-
gleich, von schlangengleicher Plastizität und zartem Sinn, vernünftigem Streben 
und irrationalem Zweifel, mit dem sie einfangen können, aber doch häufiger 
eingefangen werden müssen. Sie lebt mit dem unendlichen Durst nach der Har-
monie aller ihrer Wesenszüge. Murashkina und ihre weiblichen Charaktere sind 
untrennbar miteinander verbunden, ihre Geschichten sind die Geschichten ihrer 
eigenen Erfahrungen und metaphorische Selbstporträts. 
Geboren 1985 in Donetsk (Ukraine). Studium: Grafikdesign an der Kunsthoch-
schule Donetsk; Monumentalmalerei an der Akademie für Kunstdesign Kharkiv; 
Bühnendesign und Film an der Kunstakademie Kyiv; Malerei an der Kunsthoch-
schule Jan Mateyko in Krakau (PL).

Nina Murashkina makes sensual and metaphorical art which is built on her own 
sexuality and empirical knowledge of herself. The artist crystallizes her own 
intimate experiences and reproduces her own vision of a woman through the 
vivid feminine images. The women with ambiguous and discredited positioning 
today are the Goddess: strong and weak at the same time with their snakelike 
plasticity and delicate sense, rational aspiration and irrational doubt that is able 
to capture but is more often to be captured. She lives with the infinite thirst for 
the harmony of all her entities. Murashkina and her female characters are integral 
to each other, her stories are the ones of her own experiences and metaphorical 
self portraits.
Born 1985 in Donetsk, Ukraine. Studies: 2000–2005 Donetsk Art College (Gra-
phics Design); 2005–2009 Kharkiv Art Design Academy (Monumental Painting); 
2011 Kyiv Art Academy (Stage Design and Film); 2012 Art Academy of Jan Matey-
ko, Krakow, Poland (Painting). Member of the National State Artists Union and of 
the Independent Artists Union.  www.ninamurashkina.com


